



スタレジ!

(スタ～レジデントニュース)



Vol.60

(令和3年11月2日発行)

福島県地域医療症例検討会 9月19日(日)



福島県立医科大学主催のもとオンラインで開催されました。県内の臨床研修病院から7名の臨床研修医がエントリーし、症例の発表を行いました。当院からは2年次臨床研修医の佐藤先生が発表をしました。

発表症例は「塞栓源不明の脳塞栓症
(Embolic Stroke of Undetermined Source:ESUS)の一例」です。

惜しくも入賞は逃してしまいましたが、指導医の先生からも称賛の声をいただくほど、素晴らしい発表でした。佐藤先生お忙しい中発表準備なども含めお疲れ様でした!

症例カンファレンス 10月8日(金)・22日(金)

10月8日(金)

菅野(1年次):「SARS-COV2-mRNAワクチン接種後に急性脳症が疑われた一例」
佐川(2年次):「咽頭後リンパ節炎に合併した環軸椎回旋位固定の一例」

10月22日(金)

高木(1年次):「診断に苦慮した小児化膿性股関節炎の一例」
八幡(2年次):「心電図変化をきたさなかった逆たこつぼ型心筋症の一例」



毎月第2・第4金曜日に開催しています。



1年次の先生方の発表も2巡目に入りました。発表にも慣れ、緊張だらけの初回と比べて堂々と発表されているように感じました。今回、菅野先生が発表された症例は、11月に行われる院内学会でも発表予定です。

救急症例検討会 10月13日(水)



講師:福島県立医科大学 救急医療学講座 島田二郎先生
テーマ:「発熱」
臨床研修医の発表
工藤(2年次):「消化管出血に対する初期対応」

毎月第2水曜日は救急にフォーカスした勉強会を開催しています。研修医からの症例発表では「ここは見落とし要注意!」「こんなことで悩みました。」など救急当直や病棟の急変時に経験したことを共有しつつ、先生からのアドバイスを頂きます。

